

■ Was war los in der Schwanenburg in Königs Wusterhausen, OT Wernsdorf

## Ostergrillfeuer

Mit Bier, Stockbrot und tollen Gesprächen saßen wir gemeinsam um das Feuer.

Wie der schöne Spruch „April, April – der weiß nicht, was er will“ besagt, zeigte das Wetter an diesem Tag viele Facetten. Wir trotzten den Wetterkapriolen und genossen sowohl die frische Luft als auch die Wärme und Gemütlichkeit an der Feuerschale.



## Endlich Frühling

Jeden Tag die Hoffnung auf Sonnenschein, aber so oft die Ernüchterung: Wieder Regen. Man merkt, wie jede Zelle des Körpers nach dem Frühling ruft. Und dann war er auf einmal da!



Mit den ersten Sonnenstrahlen öffnen sich endlich die Knospen der Pflanzenwelt und die Vögel, wie eine Bachstelze an unserem See, singen wieder fröhliche Lieder. Und auch uns wird wieder das Herz leichter.

Danke Frühling, dass du immer wieder dann kommst, wenn wir dich am nötigsten brauchen!

## Achtung Welpenalarm!

Hunde sind etwas so Besonderes und bringen fast jedem ein Lächeln ins Gesicht, wie auch bei uns an diesem Morgen. Züchterin Carolin Zeidler besuchte unsere Bewohner mit ihrem aktuellen Wurf.



Vier kleine Mini Australian Shepherd Welpen im Alter von acht Wochen wuselten in unserem Aufenthaltsraum herum. Die Bewohner konnten die kleinen beobachten und streicheln. Tiere wecken Erinnerungen und so erzählte der eine oder andere Bewohner über sein eigenes Haustier – egal, ob Hund, Katze oder Vogel.

Hundemama Malou passt noch genau auf ihre Welpen auf, die in wenigen Tagen schon zu ihren zukünftigen Besitzern ziehen, obwohl wir gern den einen oder anderen Welpen behalten hätten.



Für unsere Bewohner und auch Mitarbeiter war der Vormittag unvergesslich, viele Bilder wurden gemacht und den Bewohnern als dauerhafte Erinnerung mitgegeben.

■ Vanessa Irmshler

